

# 夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校  
令和3年9月8日 発行

## 2学期始まる



コロナ禍の中、8月26日(木)に2学期が始まりました。夏休み前から心配はしていましたが、感染者数がこんなに増えるとは思ってもみませんでした。学校では、感染防止対策をとりながら、授業や行事等を実施していきたいと考えています。

始業式では、2人の児童が、1学期の反省をもとに2学期の抱負を発表してくれました。



【3年 紺谷悠妃さん】



【6年 吉永隼人さん】

## 運動会に向けて練習中



9月になりましたが、まだまだ暑い日が続いています。学校では熱中症対策とコロナ対策をしながら、運動会の練習を行っています。今年の運動会は9月19日（日）に計画していますが、天気のいい日をうまく活用して仕上げていきたいと思います。写真は奴踊りの練習です。当初は、演奏の方に来ていたら予定でしたが、今年も録音した音源で実施することになりました。

※保護者及び地域の方へ

今年の運動会も、現時点で、コロナの感染者数が減らない状況ため、児童と保護者（同居人を含む）と職員のみで実施することにしました。御理解のほどよろしくお願ひいたします。

## 運動場の整備

## 感謝

1年生の児童のお父様に、運動場の測量をお願いしましたところ、測量から運動場整備までしてくださいました。ありがとうございました。写真は、9月4日（土）に、重機を用いて測量した線まで芝を剥いでいるところです。コーナー部分が正確なカーブになりました。



最後は、ローラーで締めて下さいました。子どもたち走りやすくなったと思います。



## 小中合同練習開始



9月7日（火）に2学期初めての合同練習を行いました。今年は、合同で練習しなければならない内容を精選して、予行練習を含め5回の合同練習を実施することにしました。小学1年生にとっては初めての運動会で、大きな体の中学生と一緒になので、学ぶことがたくさんあると思います。

次回は、運動会の様子を記事にしたいと思います。